



ISSOUDUN Notre-Dame du Sacré-Cœur

Le Musée St Roch et les MSC

Mémoire des "missions" de Papouasie-Nouvelle-Guinée et des Iles Gilbert (La République de Kiribati).

A l'initiative du P. Daniel Auguié (alors Supérieur Provincial), d'entente avec Mr André Laignel (Maire de la Ville), **les Missionnaires du Sacré-Cœur ont décidé de donner à la ville d'Issoudun les objets missionnaires rapportés d'au-delà des mers depuis plus de 50 ans.**

Une première exposition photos à partir de plaques de verre des années 1920 du P. Dubuy, Missionnaire du Sacré-Cœur, a permis de faire connaître l'œuvre des MSC en Papouasie-Nouvelle-Guinée.

Mr André Laignel, Maire d'Issoudun, ayant décidé l'agrandissement du Musée, les Missionnaires du Sacré-Cœur peuvent alors faire donation des objets qui témoignent de la richesse de l'art papou. **A bon droit, Issoudun peut rivaliser avec le Musée du quai Branly en ce qui concerne les arts premiers.**

Ainsi les objets missionnaires trouvent leur place dans le patrimoine d'Issoudun et gardent leur lien avec le sanctuaire de Notre-Dame du Sacré-Cœur, point de départ de cette grande épopée missionnaire. **L'entrée du Musée est gratuite (fermé le mardi).** Dans le contexte de votre séjour à Issoudun, la visite du Musée agrémentera une après-midi entre 14h et 16h 30 de sorte que vous puissiez participer à la Prière Mariale de 17h.

Centre Images... (centre régional de l'image)

Les MSC ont mis en dépôt une soixantaine de films missionnaires à "Centre Images" afin d'en assurer une bonne conservation. Le Centre envisage de pouvoir numériser l'ensemble de cette documentation de première main.

Nous espérons pouvoir, d'ici quelques temps, montrer aux pèlerins le témoignage des pionniers de la mission.